

Fecha: 03-02-2026
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl.: La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: **Inscriben postulación de Bachelet a la ONU**

Pág. : 7
 Cm2: 310,2
 VPE: \$ 517.763

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad:
 No Definida



BACHELET ESTUVO EN LA MONEDA AYER Y LE AGRADECÍÓ AL PRESIDENTE EL APOYO A LA CANDIDATURA.

Inscriben postulación de Bachelet a la ONU

Kast evitó referirse y dijo que prioridad eran emergencias. La UDI pidió no respaldarla y Republicano fue crítico.

Matías Gatica Lindsay

El Presidente Gabriel Boric oficializó ayer la candidatura de la ex presidente Michelle Bachelet a la secretaría general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), una postulación respaldada por México y Brasil. El anuncio se realizó en La Moneda, junto a Bachelet, el canciller Alberto van Klaveren y los embajadores de ambos países, Paulo Pacheco y Laura Moreno.

Boric destacó que la presentación conjunta con "los países más poblados de América Latina" refleja una aspiración regional común. Agradeció el apoyo de Luiz Inácio Lula da Silva y de la presidenta mexicana Claudia Sheinbaum.

Según el mandatario, la trayectoria de Bachelet —como expresidenta, directora de ONU Mujeres y Alta Comisionada para los Derechos Humanos— "está marcada por el compromiso con la democracia y la defensa irrestricta de los derechos humanos".

Bachelet, en tanto, agradeció el respaldo "a esta candidatura de Estado" y dijo asumir "la tremenda respon-

sabilidad que significa". Valoró que la inscripción de tres países "renueva la esperanza de trabajar por objetivos comunes" y sostuvo que su eventual gestión buscará "fortalecer el multilateralismo y modernizar Naciones Unidas, manteniéndola como el espacio de diálogo más relevante del mundo".

En un comunicado, el presidente Lula afirmó que "ya es hora de que la ONU sea liderada por una mujer" y aseguró que Bachelet "tiene las credenciales" para el cargo, destacando su labor en favor de los vulnerables y del derecho a un medioambiente sano.

Desde Chile, el Presidente electo José Antonio Kast evitó pronunciarse sobre la nominación. Durante una visita a Viña del Mar, afectada por los megaincendios de 2024, señaló que "la única contingencia es ésta", y que

su prioridad es "la emergencia que vive el país".

Más temprano, el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, había comentado que Boric conversó el tema con Kast. Tras las declaraciones del mandatario electo, la vocera Camila Vallejo respondió que "ser Gobierno implica atender emergencias, pero también muchos otros problemas".

En el Congreso, la bancada de diputados UDI pidió a Kast rechazar la nominación, alegando que "los gobiernos de Bachelet no dieron respuesta eficaz a las necesidades de los chilenos". El presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, calificó la iniciativa como una "candidatura que nace muerta", afirmando que será vetada por las tensiones entre Boric y el expresidente estadounidense Donald Trump. ☀

JDV REMATES | 48 AÑOS | **REMASTE** online

JORGE DEL RÍO VARELA
MAURICIO VIEIRA RETAMAL | Martillero Concursales

5 FEBRERO - 11 HRS. | Contacto: Fernando Pizarro +569 4405 8212 - info@jdv.cl

ORDENADO POR DON SAMUEL OSSA ILABACA LIQUIDADOR CONCURSAL
"CRISTÓBAL ANDRÉS DÍAZ PARADA" ROL C-2561-2025, 2º JUZGADO DE LETRAS DE IQUIQUE.

MAZDA AXELA 1.5 AUT /2012
MÍNIMO \$500.000

VISTA 4 FEBRERO DE 10 A 13 HRS. PREVIA COORDINACIÓN EN AV. PROYEKTADA 4.700, ALTO HOSPICIO, IQUIQUE. COMISIÓN 7% + IVA.